Spende für Burkina Faso

Justinus-Kerner-Schüler sind für guten Zweck im Einsatz

2990 Euro haben Schüler der Justinus-Kerner-Schule jetzt dem Förderverein Burkina Faso gespendet. Zusammengekommen ist dieser stattliche Betrag bei der Aktion "Sozialer Tag", an dem alle Schüler der Werkrealschule im Einsatz waren.

So hat zum Beispiel die Vorbereitungsklasse 1b im Salonwald kräftig angepackt und ihn an einem Vormittag von Müll und Unrat befreit. Die Arbeit der "Waldarbeiter" wurde finanziell von der Stadt Ludwigsburg unterstützt. (red)